



Communiqué de presse

Mardi 6 mai 2025

La Ville de Paris célèbre le Bal de l'Amour et remet son Prix international LGBTQIA+

A l'occasion du 17 mai, journée internationale contre les LGBTQIA+phobies, la Ville de Paris se mobilise et invite les Parisiennes et les Parisiens à célébrer l'amour, l'égalité ainsi que la culture artistique et musicale LGBTQIA+ lors de la 3e édition du Bal de l'Amour, qui se tiendra le vendredi 16 mai 2025, place de la Bastille, à partir de 18h. À cette occasion, la Maire de Paris remettra également le Prix international LGBTQIA+, une distinction majeure saluant chaque année des engagements remarquables pour les droits LGBTQIA+ dans le monde.

Après deux éditions marquées par l'enthousiasme du public et l'énergie des artistes de la scène queer, le Bal de l'Amour revient cette année encore pour une nouvelle édition : "Paris, ville de résistance".

Dans un contexte international marqué par les reculs des droits LGBTQIA+, le Bal de l'Amour s'inscrit dans une séquence forte portée par la Ville de Paris en faveur des droits LGBTQIA+, avec des événements tout au long des journées du 16 et du 17 mai dont :

- Une exposition artistique engagée contre les LGBTQIA+phobies ;
- Une série de conférences à l'Hôtel de Ville sur les régressions des droits LGBTQIA+ à l'international ;
- L'inauguration du premier mémorial en France dédié aux victimes homosexuelles de la déportation et à toutes les personnes LGBTQIA+ persécutées à travers l'Histoire, au Jardin du Port de l'Arsenal ;
- La commémoration en hommage à Jean Diot et Bruno Lenoir, derniers condamnés à mort pour homosexualité, rue Léopold Bellan, Paris 2e.

Le Bal de l'Amour est une soirée ouverte à toutes et à tous, pensée comme un moment de fête et d'engagement. La programmation artistique célèbre l'apport des cultures LGBTQIA+ à travers la musique, la danse et la performance, dans une ambiance joyeuse.

Parmi les temps fort de la journée, la Maire de Paris remettra le Prix international LGBTQIA+ 2025 en fin d'après-midi à l'Hôtel de Ville. Créé en 2018, ce prix distingue chaque année des personnes et organisations du monde entier engagées dans la défense des droits LGBTQIA+. Il sera remis dans trois catégories :

- Prix français
- Prix francophone
- Prix international

Chaque lauréat recevra une dotation de 5 000 €. La Ville de Paris remercie l'Association internationale des Maires francophones pour la dotation du prix francophone.

Le jury 2025, présidé par Victor Gutierrez, ancien sportif de haut niveau et député espagnol, rassemble des personnalités engagées, françaises et internationales.

Après la remise de ce prix, rendez-vous Place de la Bastille pour le lancement du Bal de l'Amour.

Le programme 2025 :

18h : DJ set – Frederic Djaaleb

19h : Ouverture du bal – Host : Noam Sinseau

19h05 : Karaoké Deezer

- Animé par Lady Ricart

19H20 : DJ set – Ygal Ohayon

19h50 : Karaoké Deezer

- Animé par Lady Ricart

20H05 : Show de cabaret

- Chant : Jaj
- Chant : Bili Bellegarde
- Lady Ricart

20H25 : Show – La Grande Dame

20H35 : DJ set – Ygal Ohayon

21h15 : Performance de danse – Collectif Highlights

21h20 : Performance de chant – Ysa Ferrer

21h25 : DJ set – Nelson d'Araujo

22h30 : Performance de danse – Cie Gamart « Androgyne »

22h35 : DJ set – Dyke Menopause

La Ville de Paris remercie les mécènes et partenaires de cet événement : Deezer, RATP, Mastercard, Ikea, Dior, Saint James, Air France, SCEM Photoplus, MAC Cosmetics, le BHV Marais, Eau de Paris, Legay choc et The French Bastards.

Elle remercie aussi ses partenaires médias : Combat (Radio Nova) et Tribu Move.

Contact presse :

Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr